

Presse

[Mehr »](#)

5. WE

Meldungen

Die Meldungen chronologisch auf einen Blick [Mehr»](#)

Publikationen

Hier wird immer das neueste Magazin zum download und durchlesen bereitgestellt! [Mehr»](#)

Die Stiftung ZEIT FÜR MENSCHEN unterstützt seit 2004 durch Stifter und Spenden aus der Bürgerschaft, Politik, Industrie und Handel das bürgerschaftliche Engagement der Zivilgesellschaft. Insbesondere wird die Verbesserung der Lebensqualität der Bewohnerinnen und Bewohner in den Einrichtungen gefördert, das soziale Lernen von Jugendlichen unterstützt, sowie Projekte und Veranstaltungen zur Förderung der Zivilgesellschaft ausgerichtet. Unter dem Dach der Stiftung haben sich sechs Tochterstiftungen gegründet, um direkt vor Ort in der Bürgerschaft zu wirken. [Mehr»](#)

Mediathek

In der Mediathek finden Sie unsere Filme [Mehr»](#)

Mehr wissen und eingeladen werden

Sie möchten eingeladen werden? Gern! Melden Sie sich bitte in der Hauptverwaltung der Samariterstiftung bei Reinhard Gradmann, Telefon 07022/505-269.

Oder Sie schreiben eine [E-Mail an Reinhard Gradmann](#)

Aktuelles

16.01.19 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

12.01.19 – Nürtinger Zeitung – Schwaben-Humor mit Tiefe und Niveau

Auf Einladung der IST Metz Stiftung spielte Kult-Kabarettist Uli Keuler im Udeon für den guten...

[Weiterlesen »](#)

16.01.19 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

Pfullinger Journal Weihnachten 2018 / Januar 2019 – Zwei Spenden an Stiftung Zeit für Menschen

(BW) Beim Verkauf der Albstollen vom Bäcker Beckabeck beim Pfullinger Wintermärschen am 11.November...

[Weiterlesen »](#)

15.01.19 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

05.01.19 – GEA – Gutes tun dank „giving friday“

Seit ein paar Jahren versetzt der sogenannte „black friday“ viele Menschen in einen regelrechten...

[Weiterlesen »](#)

10.12.18 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

„Echt“ ist sein Erfolgsgeheimnis

Kabarett-Legende Uli Keuler spielt für einen guten Zweck im Unterensinger Udeon UNTERENSINGEN (var)...

[Weiterlesen »](#)

04.12.18 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

Presseinformation - Lebendiger Adventskalender im Wohnviertel am Blosenberg

In diesem Jahr treffen sich die Nachbarn im Wohnviertel am Blosenberg zum ersten Lebendigen...

[Weiterlesen »](#)

30.11.18 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

Mit Elektrokraft zum Mittagstisch

Leonberger Firma Granzow unterstützt mit Spende die Anschaffung eines Elektro-Caddie Na ja,...

[Weiterlesen »](#)

29.11.18 - Neues von ZEIT FÜR MENSCHEN

28.11.18 - LKZ - Eine glückliche Fügung sorgt für frohe Gesichter

Leonberg - Es sieht aus wie ein Golf-Cart, ist aber keines. Das Elektrogefährt auf dem Gelände des...

[Weiterlesen »](#)

SEINO STIFTUNG

In Grafeneck ist der Künstler Normann Seibold zu Hause. Zweck der nach ihm benannten Stiftung ist die Förderung von Künstlern mit psychischen Erkrankungen in Grafeneck und anderen Standorten. [Mehr»](#)

[Alle Meldungen »](#)

JUGENDSOZIAL STIFTUNG

Ein echter Gewinn für beide Seiten: Schüler kommen zu alten Menschen ins Haus und teilen ihre Erfahrung und Lebenswelten. Ganz nebenbei werden Vorurteile abgebaut und soziales Lernen praktiziert. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Förderung des Interesses an gesellschaftlichen Fragen der Zukunft: Wie möchten wir zukünftig leben und Verantwortung übernehmen? [Mehr»](#)

IST METZ STIFTUNG

Wohl einmalig in der Bundesrepublik. Die Firma IST METZ, eine weltweit agierende Firma für UV-Trocknungsanlagen, hat eine Stiftung zur Unterstützung der Beschäftigten der Werkstatt am Neckar in Wendlingen gegründet. Ein Vorbild durch viele Aktivitäten zum Wohl der Beschäftigten. [Mehr»](#)

MÜNSINGER ALB STIFTUNG

In Münsingen und Grafeneck bestehen Einrichtungen sowohl der Altenpflege, wie auch der Betreuung von Menschen mit Behinderungen und mit psychischen Erkrankungen, sowie die Werkstatt an der Schanz. Die Stiftung unterstützt die Bewohner aller Einrichtungen durch persönliche Zuwendung. [Mehr»](#)

[Send request](#)

LEONBERGER STIFTUNG

Leonberg ist eines der Zentren der Samariterstiftung. Stifter aus der Bürgerschaft, der Politik und der Industrie schenken den Bewohnern und Bewohnerinnen in den drei Häusern Zeit: Zeit zum Zuhören, Zeit für Begegnung von Jung und Alt, Zeit zur Teilnahme am Gemeindeleben. Zudem besteht eine langjährige Kooperation zur Firma Bosch bei Aktionstagen. [Mehr»](#)
